

## Rundbrief Januar 2018 Rundbrief Januar 2018 Rundbrief Januar 2018

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Kolleginnen und Kollegen,

die letzten Schultage des ersten Halbjahres 2017/18 sind angebrochen und alle freuen sich auf die nahenden Zeugnisferien.

Der Dezember hat mit zwei Großveranstaltungen viel Energie gekostet, aber auch sehr viel Freude bereitet.

Beim **Nepaltag** hat mit den Abiturienten des Jahres 2017 bereits zum fünften Mal in Folge ein Abschlussjahrgang des GEO eine vierstellige Summe an die Shanti Leprahilfe gespendet. Der Dortmunder Verein wird von unserer Schule mittlerweile seit 21 Jahren unterstützt.

An Spenden für die Menschen in Nepal kamen am diesjährigen Nepaltag insgesamt 5306,94 Euro zusammen.

Vielen Dank an alle, die zu diesem beachtlichen Ergebnis beigetragen haben!

Auch das **Adventskonzert** war wieder ein voller Erfolg. Mit großer musikalischer Vielfalt, lauten und leisen Tönen von Klassik bis Pop wurden die Besucher in der Ansgari-Kirche auf hohem künstlerischem Niveau auf die Weihnachtszeit eingestimmt.

Den großen und kleinen Musikern aus den Jahrgängen 5-12 sei für einen wunderbaren Abend gedankt. Die Musiklehrkräfte des GEO dürfen stolz auf die Leistungen ihrer Schülerinnen und Schüler und auf ihre eigene Arbeit sein!

In der Nacht vom 26. auf den 27. Januar fand wieder die alljährliche Übernachtungsaktion (Sleep In) im GEO statt. Die Schülervertretung hat den Abend mit Unterstützung durch Frau Gellhaus sorgfältig vorbereit und diverse Angebote für die Jahrgänge 5-7 bereitgehalten. In der Aula stieg nach einem Film die Stimmung. Die Aulatechniker sorgten als DJs und LJs für Partyatmosphäre.

Ich finde es wirklich großartig, dass sich ausreichend Lehrkräfte gefunden haben, die durch ihre arbeitsintensiven Abend- und Nachtschichten den Schülerinnen und Schülern dieses Erlebnis ermöglicht haben.

Am 29.01.2018 findet die **Patenparty** statt. Unsere Sozialpädagogin, Frau Damm, hat die heutigen Neuntklässler zu Paten für die neuen Fünftklässler ausgebildet. Diese haben

ihre Aufgabe, die neuen GEOaner mit ihrer neuen Schule vertraut zu machen, mit viel Freude und Einsatz wahrgenommen und veranstalten an diesem Abend eine Party mit ihren Schützlingen und den Klassenleitungen der 5. Klassen.

Für den Abiturjahrgang 2018 geht es nun in den Endspurt. Mit einem unterhaltsamen Bühnenprogramm hat der Jahrgang den traditionellen **kulturellen Abend** gestaltet. Zur Belohnung gab es viel Applaus und sicher auch den einen oder anderen Euro für die Abikasse.

Wer sich so gut, auf den Punkt für den Auftritt auf der Bühne vorbereiten kann, sollte auch in der Lage sein, inhaltlich und mental topfit in die Abiturprüfungen zu gehen. Das wünsche ich jedenfalls allen diesjährigen Abiturientinnen und Abiturienten.

Apropos vorbereiten: Die Klassen des 10. Jahrganges sowie die 11er Sportkurse auf erhöhtem Niveau von Herrn Hanke und Herrn Tonn präparieren schon die Ausrüstungen für ihre **Skifahrten** im März.

Ich wünsche allen schneereiche und unfallfreie Tage in Österreich!

Zuvor, am 08.02., findet unser Informationsabend für die jetzigen 4.-Klässler der Grundschulen statt.

Aus meiner Sicht gibt es viele gute Gründe für den Besuch des GEO.

Ein wesentliches Argument ist dabei aus meiner Sicht unser **engagiertes Kollegium**. Die Lehrkräfte am GEO setzen sich weit über das übliche Maß hinaus für die ihnen anvertrauten Schülerinnen und Schüler und für die Schule insgesamt ein. Ich möchte die Gelegenheit nutzen, mich an dieser Stelle bei allen Kolleginnen und Kollegen für Ihre Einsatzbereitschaft zu bedanken.

Die **AG-Wahlen** zum 2. Halbjahr fanden erstmalig für einige Klassen online statt. Frau Meyborg, die sich intensiv um die Arbeitsgemeinschaften am GEO kümmert, konnte einen recht reibungslosen Ablauf vermelden.

Gleich fünf neue Angebote bereichern die ohnehin schon enorm reichhaltige Auswahl an über 40 Arbeitsgemeinschaften zum 05.02.2018: "Französisch als 3. Fremdsprache", "Mündlich gut", "Bücherei", "Yoga und Entspannung", "Schach".

Sowohl die Mädchen- als auch die Jungenmannschaften sind im **Basketball** ("Jugend trainier für Olympia") souverän in die nächste Runde gekommen und messen sich nun mit den besten Teams auf Bezirksebene.

## Zum neuen Halbjahr gibt es einige **personelle Veränderungen**:

Unsere stellvertretende Schulleiterin, Frau Studiendirektorin Nicole Voigtländer-Kunze, verlässt das GEO und wird zukünftig als "Fachberaterin Unterrichtsqualität" für die Landesschulbehörde arbeiten. Die Verabschiedung wird es erst zum Sommer geben, da wir den offiziellen Bescheid aus der Landesschulbehörde erst sehr kurzfristig bekommen haben. Trotzdem möchte ich mich an dieser Stelle schon einmal herzlich bei Frau Voigtländer-Kunze für die verlässliche und kompetente Arbeit am GEO bedanken und gutes Gelingen für die neuen spannenden Aufgaben wünschen!

Ebenfalls zum 01.02.2018 verlässt Frau Studienrätin Theda Seewald das GEO und tritt in den wohlverdienten Ruhestand. Auch Frau Seewald wünsche ich alles Gute für den neuen Lebensabschnitt, vor allem Gesundheit.

Ihr Referendariat am GEO beginnen Herr Janek Meyer mit Sport und Englisch sowie Frau Karen Münchenhagen mit Spanisch und Evangelische Religion.

Frau Kühn, Musik und Kunst, ist dem GEO bereits zum 01.08.2017 zugewiesen worden. Nach ihrer Elternzeit nimmt sie ihren Dienst nun zum 01.02.2018 auf.

Frau Grothe-Slüter, bislang Referendarin am GEO, wird als Vertretungslehrkraft weiterbeschäftigt.

Vom 05.02.-03.03.2018 wird Herr Marcel Zschenker im Sekretariat als Praktikant arbeiten.

**Termine** finden Sie, wie eine Vielzahl weiterer Informationen, Bilder und Berichte, auf unserer Homepage unter <a href="https://www.gymnasium-eversten.de">www.gymnasium-eversten.de</a>.

Deshalb beschränke ich mich an dieser Stelle auf einige ausgewählte schulweite Veranstaltungen:

Infoabend für die neuen 5.-Klässler: 08.02.2018 Elternsprech- und Beratungstage: 21.+22.02.2018 Schulelternratssitzung: 01.03.2018, 20:00 Uhr Schulvorstandssitzung: 07.03.2018, 17:30 Uhr Tag der offenen Tür: 10.04.2018, 16:00-18:00 Uhr

Häuslicher Studientag (kein Unterricht, Betreuung bei Bedarf) wegen des mündlichen

Abiturs: 16.05.2018

Gesamtkonferenz: 06.06.2018, 16:45 Uhr Sommerkonzert: 19.06.2018, 19:00 Uhr

Feierliche Entlassung der Abiturienten: 22.06.2018

Abiball: 23.06.2018

Letzter Schultag, Unterrichtsende nach der 3. Stunde: 27.06.2018

Ich wünsche allen erholsame Zeugnisferien und einen guten Start ins zweite Halbjahr des Schuljahres 2017/18.

Mit herzlichen Grüßen

gez. Andreas Jacob

- Schulleiter -